
水土里レ ポート  投稿様式 

投稿月日 令和７ 年６ 月３ ０ 日 

タ イ ト ル 令和７ 年度中国四国水土里ネッ ト 女性の会総会へ参加し て 

水土里レ ポータ ー名 水土里ネッ ト 福山 佐々田 愛 

 令和７ 年６ 月２ ４ 日（ 火） 、 岡山市の岡山県農業共済会館研修室において令和７ 年度中国四国水土里ネッ ト 女性

の会通常総会及び研修会が開催さ れ、 中国四国９ 県から 水土里ネッ ト 女性の会関係者２ ７ 名が参加し ま し た。  

 中国四国水土里ネッ ト 女性の会は、 女性の会の会員相互の親睦を深める と と も に情報交換や学習、 提言、 広報、

啓発活動を共に行動する こ と で、 女性がよ り 一層活躍でき る 環境作り を進める こ と を目的と し て設立さ れま し た。 

 令和７ 年度は広島県が当番県と なり 、 水土里ネッ ト ひろし ま 女性の会 猪垣ふみよ 会長が中国四国水土里ネッ ト

女性の会の会長を兼務し ていま す。  

 開会にあたり 、 猪垣会長が「 女性の会会員から 、 他の土地改良区の現状を知る こ と で自身が所属する 土地改良区

の運営について醸成を深める こ と ができ たと いう 意見を聞き 、 女性の会を設立する 意義があった。 」 と 挨拶で述べ

ら れたこ と が印象に残り ま し た。  

 通常総会では、 令和６ 年度活動報告と 令和７ 年度活動計画が出席者全員の賛成で承認さ れま し た。  

 研修会では、 中国四国農政局農村振興部 山田美紀部長が「 情報提供」 と し て土地改良法改正や令和７ 年度農業

農村整備関係予算など について講演さ れま し た。  

 地域の農業水利施設等の保全に関する 措置、いわゆる 水土里ビジョ ンの策定や突発事故と 類似の被害を未然に防

止する 対策など 事業施行に重要な改正について興味深く お聞き し ま し た。  

 ま た、土地改良区の理事の構成について、年齢及び性別に関する 配慮規定を設ける こ と と なったこ と が印象に残

り ま し た。  

 通常総会及び研修の後に懇親会が開催さ れま し た。  

他県の方と 土地改良区を取り 巻く 状況について話すこ と ができ ま し た。地域によ って土地改良区に求めら れてい

る こ と が違う こ と や新たに土地改良事業を施行する 難し さ 、組合員の高齢化によ り 役員のなり 手不足や若い職員の

確保が困難なこ と など 様々なこ と について意見交換する こ と ができ 、女性の会の皆さ んと 親睦を深める こ と ができ

ま し た。  

  

 

 

 

 

 

中国四国水土里ネッ ト 女性の会はパワ フルです！皆さ んから 元気をいただき ま し た！ 

水土里ネッ ト 福山は２ １ 世紀土地改良区創造運動の一環と し て「 水土里レ ポート 」 を投稿し ており ま す。  


